



## 前期を終えて

今日で、前期最終日となりました。新型コロナウイルスの影響で波乱に満ちた前期でしたが、その中でも生き生きと活動する蒼令学年の姿を見ることができ、嬉しく思いました。

今年度の学年の目標は「曲中を支える存在に成長すること」としました。全校でまとめて活動する機会は少なかったものの、3年生の姿を見ながら、3年生を支え、活動する姿が見られました。曲中祭を通して、今年の3年生のように伝統を受け継ぎ、曲中を引っ張っていけるようになりたいという声も聞かれました。

例年とは違うことばかりが続き、保護者の皆様にもご心配、ご難儀をおかけしました。後期も、万全の対策をとりながら、お子さんが成長するチャンスを広げることができるよう努力していきますので、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

前期の終業式で基さんが発表した作文の内容を紹介します。



### 前期を振り返って

例年とは違う形で幕を開けた令和二年度の前期もまもなく終わろうとしています。新型コロナウイルスの影響により、自粛制限が続き、非日常の生活に不慣れなことだったと思います。先日、曲中祭が開催され、今年度は合唱がメインの曲中祭となりましたが、無事、成功に終わることができました。様々な制約がかけられたこの前期に、私が努力したこと、また、それを踏まえて、後期に更に努力したいことを発表します。一つ目は学習です。ワークを解き、ノートで何度も練習するなど、テストに向けての勉強に毎日精を出しています。後期では、足りなかった予習にも力を入れたいと思います。二つ目は部活動です。私は生徒会執行部に所属しています。今年になって新たに十三人の後輩が入り、日々の部活動に励んでいます。後期になると三年生の引退も近づいてくるので、今まで培った経験を生かすことができるように頑張っていきたいと思います。三つ目は漢字検定です。元々、漢字が好きで、漢字の知識を得たり、自分の漢字の力を確かめたく、一年生の頃から五級、四級とチャレンジしてきました。また、今年は前期の目標でもあった「漢字検定三級合格」も達成することができました。後期は機会があれば、是非、更に上の級に挑戦してみたいと思います。

私たちが間もなく、曲中を背負って立つ三年生になります。生徒会執行部員として、また、いち三年生として、曲中の名を汚さぬよう、最上級生にふさわしいような態度と行いで示していきたいと思います。そして、この後期には、自分自身が積極的に周りに声をかけ、クラスや部活動を改善できるように心がけ、自分を磨き上げていきたいです。

## 通信簿が渡りました

本日、前期の通信簿が渡りました。各教科での頑張りはもちろん、普段の生活や部活動での頑張り、友達とのふれあいなど、学校での様子もお伝えできるよう記述してあります。お子さんの前期の頑張りについて、後期に向けての努力目標など、ご家庭でも話題にさせていただけるとありがたいです。「家庭から学校へ」の欄にご記入いただき、保護者印の欄に押印の上、10/23(金)まで学校へお届けください。

なお、一緒に「健康診断の記録」も配付されています。ご確認、押印の上、10/19(月)に学校へお届けください。

## 衣替え完全実施

すっかり肌寒くなってきました。これまでは衣替え移行期間としてきましたが、来週、後期の開始と同時に衣替え完全実施となりますので、クリーニングに出している制服の受け取り、ボタン・名札などの取り付けなど、ご確認の上、準備をお願いいたします。

来週  
の  
予  
定

	日程・行事等	放課
10/19(月)	後期始業式 始・⑥②③⑤ (①④欠)	14:35
10/20(火)		15:30
10/21(水)		15:30
10/22(木)	3年実力テスト(テスト日課) ①②④⑤⑥(③欠) 専門委員会	16:00
10/23(金)	学校安全訪問 職員会議	14:35
10/24(土)	ビブリオバトル大仙大会(13:00~大曲交流センター)	
10/25(日)		